

Gobierno de la Presidenta Bachelet entregará Aporte Familiar Permanente a más de tres millones 200 mil personas

1 MAR 2016



Este año el monto por carga es de \$43.042, lo que significa una inversión del Estado por más de 137 millones de pesos que beneficiará a aproximadamente un millón 600 mil familias.

Hasta la comuna de Pedro Aguirre Cerda llegó esta mañana la Mandataria, Michelle Bachelet, quien junto a la ministra del Trabajo y Previsión Social, Ximena Rincón, y el ministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, anunció el inicio del pago del Aporte Familiar Permanente; y desayunó con la familia Panzoca-Rodríguez, quienes recibirán el beneficio por siete cargas familiares. “A partir de hoy en adelante, el Instituto de Previsión Social estima que aproximadamente un millón 600 mil familias van a recibir esta ayuda. Esto habla de más de tres millones 200 mil personas que van a tener estos aportes. El monto este año, por carga familiar o causante, como se llama, es de \$43.042, dependiendo del tipo de beneficiario. En el caso de esta familia en particular, van a ser más de 300 mil pesos: un Aporte Familiar Permanente por la señora Daniela y uno por cada uno de sus 6 hijos”, dijo la Jefa de Estado, al comienzo de su intervención.

En 2014, el monto del Aporte fue de \$40.000 por carga familiar o familia, según el tipo de beneficiarios. En 2015, el valor aumentó a \$41.236. Para este año, el monto se reajustó de acuerdo al IPC y alcanza los \$43.042. La inversión estimada del Estado en este beneficio es de más de 137 mil millones de pesos. “Desde 2014 nosotros quisimos hacer una cosa, dijimos ‘este beneficio no tiene que depender de que un Gobierno, de si quiso o no quiso darlo’. Por lo tanto, mandamos una ley al Parlamento y lo

hicimos permanente, es una política del Estado en apoyo de las familias que más lo necesitan”, puntualizó la máxima autoridad del país.

Luego, la Presidenta reiteró su compromiso con las familias de Chile, asegurando que el Ajuste Fiscal anunciando ayer por el ministro de Hacienda no interferirá en las políticas sociales: “Si estamos haciendo un trabajo responsable de ajuste fiscal, es precisamente para no poner en riesgo la inversión y las políticas que tienen un impacto positivo en la vida de nuestros compatriotas. Y ese ha sido nuestro foco como Gobierno y no lo vamos a cambiar. Todo lo que tengamos que hacer lo hacemos, pero siempre priorizando en las personas y en sus familias”.

Para cobrar el Aporte Familiar Permanente las personas que ya reciben pagos en el Instituto de Previsión Social, IPS, recibirán el Aporte en su lugar de pago habitual, en la misma fecha ya programada -entre el primer y último día hábil de marzo-. En tanto, aquellos que no reciben habitualmente pagos en el IPS –principalmente trabajadores con asignaciones familiares- recibirán su Aporte Familiar Permanente en los locales Los Héroes contratados por el IPS. Este pago lo recibirán en la fecha que se les indique al ingresar su RUN en el sitio web www.aportefamiliar.cl, una vez que se actualice el segundo grupo de beneficiarios, esto es, desde el 14 de marzo de 2016. A los que pertenezcan al grupo anterior y tengan CuentaRUT se les depositará el Aporte en esa cuenta, y no tendrán que realizar trámites adicionales.

ETIQUETAS :

Ciudadana

#Políticas Sociales

#Participación

#Previsión